

平沢復興大臣記者会見録

(令和2年11月10日(火) 9:39～9:43 於)復興庁6階記者会見室)

1. 発言要旨

お疲れさまです。

まず私からは、事情が許せば、宮城県のほうに行かせていただく予定でございます。宮城県の仙台市、それから七ヶ浜町、塩竈市、松島町、利府町、多賀城市、山元町、亘理町、岩沼市、それぞれを訪問しまして、首長さん等に復興大臣就任の御挨拶をさせていただき予定でございます。

それから2点目ですけれども、本日、福島県の被災地企業を対象とした、第29回地域復興マッチング「結(ゆい)の場」ですけれども、これは新型コロナウイルス感染症の問題がありますので、オンラインで実施させていただき予定でございます。

「結の場」は、大手企業の経営資源を活用しまして、被災地企業の新商品開発や販路開拓などの経営課題の解決を図っていくマッチング事業でございます。今回は被災地企業が9社、支援企業が32社参加することになってはいますが、両者の対話によりまして、新たな事業が生まれますことを期待しているところでございます。

復興庁としましては、今後も被災地域企業のニーズに応じたきめ細やかな支援を行いまして、被災地の産業復興に力を尽くしていきたいと考えております。

以上でございます。

2. 質疑応答

(問) 大臣、今日の閣議で菅総理から第3次補正予算の編成が指示されたかと思われまます。今回の3次補正はコロナ対策に伴う経済活性化策と国土強靱化、防災・減災がメインだと思いますが、復興庁として第3次補正に対応する考えはございますか。

(答) まず、今日の閣議で多くのマスコミの方からも3次補正についてあったんじゃないかって聞かれましたけれども、今日、ありませんでした。今日の閣議では。私も、今日あるのではないかと、NHKさんのニュースですかね、どこかのニュースで、今日の閣議でやるような放送がたしかあったと記憶しているのですけれども、だから私もそうかなと思って注意して聞いていたんですけれども、そもそも今日の閣議で総理からの発言は一切ございませんでした。(注)

(問) 昨日の自民党役員会で総理がそのように表明しているということを受けて、一応、質問をしていたんですけれども、なかったということではよろしいですか。

(答) それは、私はちょっとわかりませんが、ともかく朝の、今日の閣議ではございませんでした。

(注) 第3次補正予算の編成について、大臣より、総理から第3次補正予算の編成の指示はなかったという趣旨の発言を行いました。実際には経済対策のとりまとめについて指示がありましたので、訂正いたします。

(以 上)